



Nota de prensa

## Espacio Aretha se convierte en nuevo socio protector del Observatorio de Arquitectura Saludable (OAS)

- **Espacio Aretha se ha incorporado al Observatorio de Arquitectura Saludable (OAS) como nuevo socio protector para promover la salud y el bienestar de las personas en los espacios.**
- **La presidenta del OAS, Rita Gasalla, da la bienvenida a Espacio Aretha “ejemplo de las empresas que, de verdad, se involucran en los avances que promovemos desde el OAS”.**

(Madrid, 4 diciembre de 2023).- El **Observatorio de Arquitectura Saludable (OAS)** cuenta desde este mes con un nuevo socio protector, **Espacio Aretha**, empresa especializada en asesoramiento y equipamiento integral de espacios.

La **presidenta del OAS, Rita Gasalla**, ha dado la bienvenida a **Espacio Aretha** asegurando que “su incorporación supone un importante impulso a la labor que el Observatorio viene realizando desde hace tres años para promover la arquitectura saludable y la neuroarquitectura”. Para **Gasalla**, “es importante avanzar desde el discurso a la acción, comprometerse activamente con la salud y el bienestar de las personas en los espacios en los que vivimos y trabajamos. **Espacio Aretha** es un claro ejemplo de esas empresas que de verdad quieren impulsar los necesarios avances que promovemos desde el **OAS**”.

**Espacio Aretha** colabora estrechamente con arquitectos e interioristas en la creación de espacios de confort y bienestar para los usuarios. **Javier Blanco**, socio director, ha manifestado que “nuestra vinculación con el **OAS** pretende fomentar una cultura del confort y bienestar en los espacios que habitamos cada día, espacios de trabajo, hoteles, restaurantes o *retail*. Todos han de poner a la persona y su bienestar como protagonista indiscutible de ellos”.

**Espacio Aretha** se adhiere al **OAS** como socio protector junto a **Galów Arquitectura Saludable** y **Sociedad de Tasación**, a las que en breve se sumarán nuevas empresas. Gracias a todos ellos el **OAS** podrá desarrollar en los próximos meses nuevos e ilusionantes proyectos con los que pretendemos explicar la importancia de la arquitectura saludable para la sociedad e impulsar avances en materia de prácticas y legislación.

#### Sobre el OAS

El **Observatorio de Arquitectura Saludable (OAS)** es una iniciativa pionera en el mundo creada dentro del marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, por un grupo de académicos, médicos, ingenieros, arquitectos y empresarios de reconocida trayectoria en España y el mundo. Su objetivo es integrar la arquitectura y el urbanismo en la conversación de salud pública y con ello fomentar medidas para alcanzar un nuevo marco regulatorio que promueva la salud en los edificios.

#### Sobre Espacio Aretha

Espacio Aretha es una empresa especializada en el equipamiento integral de espacios que colabora con estudios de arquitectura e interiorismo en el asesoramiento y desarrollo de la mejor solución para sus proyectos. Espacios de trabajo, *hospitality* y *contract* ejecutados al máximo nivel, enfocados en proporcionar una experiencia única y de bienestar para el usuario.

#### Comunicación OAS

Pepa Ariza. Móvil 678 71 77 15  
[pariza@oasaludable.com](mailto:pariza@oasaludable.com)

#### Comunicación Espacio Aretha

Eva Gómez. T\_ +34 91 831 77 87  
[eva.gomez@espacioaretha.com](mailto:eva.gomez@espacioaretha.com)